

## **BIVANJE IZVEN URADNIH HOTELOV**

V dogovoru s FIDE organizator v izjemnih primerih ponuja tudi možnost bivanja izven uradnih hotelov. Organizator mora dobiti potrditev za vsako posamezno prošnjo, zato pred prijavo kontaktirajte turnirsko pisarno:

[wsc2018@gmail.com](mailto:wsc2018@gmail.com)

V primeru bivanja izven uradnih hotelov se prijavnina in registracija za nastop na turnirju povišata in sicer na 400 evro (namesto razpisanih 150) za nastopajoče na turnirju oz. na 300 evro za spremljevalce, ki bi želeli pridobiti akreditacijo.

Nastopajoči v tem primeru za bivanje poskrbijo sami, vsem akreditiranim pa pripadajo pravice (razen hotelskih), ki izhajajo iz turnirskega razpisa.

## **ACCOMMODATION OPTIONS APART FROM OFFICIAL HOTELS**

In exceptional cases organizer (upon agreement with FIDE) offers possibility of accommodation not in tournament official hotels. Organizer must obtain confirmation for each individual application, so before registering, contact the tournament office:

[wsc2018@gmail.com](mailto:wsc2018@gmail.com).

In the case of staying outside official hotels, the entry fee and the registration fee for the tournament increases to 400€ (instead of the 150€) for the participants and 300€ for accompanying person who would like to obtain accreditation.

In such case participants take care of their accommodation themselves, and all accredited persons are entitled to the rights (except of official hotel rights), provided in the tournament invitation.

## **РАЗМЕЩЕНИЕ ВНЕ ОФИЦИАЛЬНЫХ ГОСТИНИЦ**

По договоренности с ФИДЕ организатор в исключительных случаях также предлагает возможность размещения вне официальных гостиниц турнира. Организатор должен получить подтверждение для каждой отдельной заявки, поэтому перед регистрацией свяжитесь с секретариатом турнира: [wsc2018@gmail.com](mailto:wsc2018@gmail.com).

В случае размещения вне официальных отелей вступительный взнос и регистрационный взнос для турнира увеличиваются до 400 евро (вместо заявленных 150 евро) для игроков и 300 евро для сопровождающих лиц, которые хотели бы получить аккредитацию.

В этом случае участники сами выбирают место размещения, все аккредитованные лица пользуются правами (кроме пункта о размещении в официальных гостиницах турнира), которые обозначены в турнирном приглашении.